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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

うっとおしい

梅雨が続きます

が、私にとりまし

てはこの会長挨

拶がそれ以上のものでありまして、誠

にうっとおしい一週間でありました。

水曜日には早めに用意しておこうと

机に向かいましたが考える毎にまと

まらなくなりまして、小学校のときの

宿題を忘れるパターンのように明日

にしようの繰り返しで日曜日となり

ましたが、その日曜日も奨学生、孫さ

んをかこんでの食事会で中根さんの

家にお邪魔してすっかり酔いつぶれ、

昨日必死の思いで練習をした 40 年ぶ

りに歌うつたない一曲で許してもら

おうと言う魂胆であります。 

最近ウクレレが流行りだしたよう

であります。ウクレレはノミ（ウク）

がハネる（レレ）という意味で文字ど

おりノミが跳ね回るようにポロン、ポ

ロンと弾くだけ恰好がつく、ギターの

様な楽器でもない、おもちゃでもない

あいまいでアバウトな代物でありま

してこのいいかげんなところが私に

合っているようであります。この処合

コンというのが流行ってるようで、若

い男女の接点のキッカケをつくるた

めのようでありますが、最近は大人の

世界でも流行のようで、当クラブでも

杉山君あたりは合コンクラブを作ろ

うかなんて言っておりますが、私の入

会はもちろん宮地さんあたりも即行

で入会されるはずであります。私の学

生時代はこれを合ハイと言いました。

合同ハイキングの略で私がウクレレ

を始めたのはその武器としてのよう

なもので、“教えてあげよう”とかい

いまして江ノ島くんだりまで出かけ

ては、夕暮れまでの時間稼ぎにしたも

のであります。あまく、せつないあの

頃を思い出しながら歌います。ハワイ

アンナンバーから“赤いレイ”♪♪♪

…（アンコール無しでした！） 

新 役 員 挨 拶 
会長エレクト 森 益男 

勝野会長のスタッフとして１年間

サポートすると共に、次年度に向けて

の充電と勉強をさせて頂くことにな

ります。また、スタッフとしてのお役

と共にプログラム委員長として具体

的な例会の運営にも関わっていきま

す。皆様のご指導とご協力をよろしく

お願い致します。 

副会長 加藤 一誠 

勝野会長の掲げられた、楽しく自分

の為になり社会に奉仕するロータリ

ーのサポーターになりたいと念じて

おります。 

直前会長 大洞 長栄 

昨年は長期の欠席で大変失礼致し

ました。勝野会長の益々のご健康を祈

念しまして極めて気楽になりまして

直前会長の挨拶とさせて頂きます。 

直前幹事 加藤 義明 

本年度は、直前幹事でございます。

杉山幹事の補佐ということだと思い

ます。一年間よろしくお願い致します。 

副幹事 長井 

義夫 

本年度、副幹事を

させて頂きます長

井です。杉山幹事の

補佐を加納副幹事

と共にさせて頂きます。一年間ご協力

下さいますようお願い致します。 

 

前例会の記録 

平成14年 7月 9日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 平 博光君 

(岐阜Ｒ.Ｃ.) 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席35名 77.77％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「新理事役員委員長挨拶」 

担当 会長

 

次 回 予 定第第561回 

 

平成14年 7月 23日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話 東京大学 大野教授 

担当 会長エレクト
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副幹事 加納 永一朗 

昨年度、親睦委員長の折には大変お世

話になりました。本年度は、副幹事と

して杉山幹事を補佐して参りたいと

思いますので皆様の再なるご指導を

宜しくお願い致します。 

会計 内木 一博 

勝野会長の方

針に基づき、杉山

幹事の指示を受

け会計業務を速

やかに実行いた

します。 

ＳＡＡ 安藤 元一 

先日の理事会

にて禁煙例会を

毎月第４例会日

とすることで決

定致しました。ま

た合わせてシャッフル例会として、固

定化した配席をこの日だけは、できる

だけいろんな会員との交流を図って

いただきたいと思います。 

副ＳＡＡ 柴田 和夫 

初めての役ですが、安藤ＳＡＡを精

一杯フォローしていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

職業奉仕委員会 濱田 健一 

職場例会への出席をよろしくお願

いします。 

社会奉仕委員会 高橋 慶太郎 

本年度の委員

会活動の柱は、花

火清掃と育林例会

でありますが、皆

さんの多数の参加

をお願い致します。 

国際奉仕委員会 中根 辰郎 

昨年度からの継続事業をと考えて

いましたが、昨年途中に事業が中止さ

れてしまい、特に今年度の事業を考え

ねばなりません。当面、Ｒ財団100ド

ル寄付についてＲ財団委員長と相談

し、円滑に進められるよう活動したい。 

ロータリー財団委員会 上松 治義 

昨年度に引続き、ロータリー財団委

員会委員長をおおせつかりました。地

区の学友委員会副委員長もおおせつ

かっており、何らかの形のあるものを

実現致したく思っております。取敢え

ず、財団プログラムでも最も重要な国

際親善奨学生の募集を考えておりま

す。皆様のご推薦をよろしくお願い申

し上げます。 

米山奨学金委員会 内木 一博 

米山功労者の今後の寄付への協力

を依頼、推進いたします。 

 

新世代委員会 松井 順五 

予算の関係上、交換留学生の受入れ

が中止されているが、１日も早く再開

に向けて地道な努力を行って行きた

いと考えております。 

親睦活動委員会 田辺 雅範 

初めて親睦活動

委員会に属しまし

た。受付から勉強

中です。皆様のご

支援をお願いしま

す。また４回の夜間例会を予定してい

ます。９月１７日の観月夜間例会はル

ネッサンスホテルで夫婦同伴で予定

しています。スケジュールはこれから

つめますが、夫婦での多くの参加をお

願いします。 

ウェブ委員会 中山 章 

前長井委員長の

引かれたＩＴのレ

ールに乗っかって

行きます。もっと

喜んで見てもらえ

る週報作りを目指して参ります。宜し

くお願い致します。 

会員選考委員会 臼井 英雄 

新入会員の選考に当り、理想は高く、

ハードルは低くしたいと思います。 

会員増強委員会 大島 康之 

今期は、会員が減少していますので

たくさんの新入会員を入れたいと思

いますので、よろしくお願いします。

また、ボックスに、新入会員募集情報

カードを入れていきましたので、７月

末までに、提出をよろしくお願いしま

す。 

職業分類委員会 川出 良治 

会員増強無くして仕事がありませ

ん。是非、情報カードの提出をお願い

します。 

ロータリー情報委員会 石田 勝俊 

今期はＩＧＭが復活しました。皆様

の出席による御協力をお願い致しま

す。新入会員のインフォメーションも

頑張ります。 

スマイルボックス委員会  佐藤 洸 

少ないメンバーですが、頑張って参

ります。 

臨時理事役員会決議事項 
去る、6月25日に開催されました、

臨時理事役員会において、市橋会員、

野田会員の退会を6月末日をもってこ

れを承認致しました。 

委 員 会 報 告 

直前幹事 加藤 義明 

第 12 期のクラブ年次報告書を、作

成致しますので、各委員長様には、委

員会報告書を7月末日までに、ご提出

をお願い致します。私の所か事務所ま

で（ＦＡＸで結構です） 

地区大会支援委員会 安藤 元一 

本日の例会終了後、地区大会支援委

員会を428号室地区大会事務局にて開

催致します。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 

加藤 義明君  今期は、直前幹事で

す。何もすることはありませんが、一

年間よろしくお願いします。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

青木 弘君  65歳になりました。年

金入ります。月給は下げません。ゴル

フはハンデ6を維持し、人生今年１番

働きます。 


